

Son prestige dans les chambres du parlement était toujours le même. L'hiver de 1834-35, Melbourne son-
da la cour de Russie pour savoir si l'on recevrait Durham
en qualité d'ambassadeur. La réponse fut favorable. Au
mois d'avril tout était réglé, mais lorsque Guillaume
IV apprit la démarche faite auprès du czar, il se mon-
tra furieux. Pendant ce temps, Durham étonnait Saint-
Pétersbourg, faisait des choses excentriques, des fras-
ques et, finalement, il eut une pique dont Nicolas lui
fit porter le blâme—et voilà le roi Secousse de nouveau
à Londres demandant un portefeuille.

On lui fit comprendre que les affaires du Canada
pressaient davantage. Il y consentit avec empressé-
ment, alla trouver la reine, obtint d'elle, sans difficulté,
la permission d'accorder des grâces et de pardonner aux
rebelles, s'embarqua sans retard et, le 27 mai 1838,
arrivait à Québec avec un entourage de souverain.

Une autre pique contre le ministère qui l'employait,
le fit partir du Canada en 1839. Mal reçu en Angle-
terre, il succomba sous le fardeau des déceptions et
mourut l'été de 1840.

BENJAMIN SULTE
